

Sehr geehrte Frau Schiffer,

wie gewohnt bitte ich zur Monatsmitte wieder freundlich um den aktuellen Auszug des Verwahrgeldkontos (ab 18....) meiner Mutter Waltraud.

Gleichzeitig möchte ich auf diesem Weg Ihnen und dem gesamten Team ein herzliches Dankeschön für Ihre verdienstvolle und sehr liebevolle Arbeit in Ihrem Haus sagen.

Meine ganze Familie findet es sehr beachtlich, was Sie und Ihre Mitarbeiter leisten und trotz der angespannten Personalsituation auf die Beine gestellt bekommen.

Mit den vielen Ideen und deren Umsetzung durch die Mitarbeiter des sozialen Dienstes, die gute Küche, eine glatte Organisation und die sehr liebevolle Pflege schaffen Sie Ihren Bewohnerinnen und Bewohnern eine besondere, angenehme Atmosphäre zum Sich-Wohlfühlen.

Ihnen allen wünsche ich mit meiner Familie ein schönes Weihnachtsfest, trotz Dienst auch erholsame Tage und einen guten Start ins neue Jahr, das viel Gutes bringen möge!

Alle guten Wünsche für Gesundheit und Frohsinn – mit vielem Dank und herzlichen Grüßen

Angelika